

00SV/23/045

Antrag
Stadt Burg Stargard
öffentlich

Antrag der AfD-Fraktion - Tempo 30 in der Mühlenstraße bis zum Kreisel Dewitzer Chaussee

<i>Organisationseinheit:</i> Hauptamt <i>Bearbeitung:</i> Janett Segeth	<i>Datum</i> 25.05.2023 <i>Einreicher:</i> AfD-Fraktion Stargard
--	---

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard (Entscheidung)	07.06.2023	Ö
Stadtentwicklungsausschuss (Vorberatung)	21.09.2023	Ö
Hauptausschuss der Stadtvertretung Burg Stargard (Anhörung)	05.10.2023	N
Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard (Entscheidung)	18.10.2023	Ö

Beschlussvorschlag

Die Stadtvertretung beauftragt den Bürgermeister die Machbarkeit einer Tempobeschränkung auf 30 km/h in der Mühlenstraße bis zum Kreisel in der Dewitzer Chaussee zu prüfen und dann zu veranlassen. Behelfsweise ist die Beschilderung mit Verkehrszeichen 136: "Achtung, Kinder!" zu prüfen.

Sachverhalt

Auf dem Streckenabschnitt, insbesondere im Schulbereich, kommt es immer wieder zu Unfällen mit Kindern. Im Bereich der Wohnhäuser wird nach dem 30er-Bereich oft stark beschleunigt und somit werden Anwohner belästigt. Ein durchgängiges 30er-Tempolimit in der Mühlenstraße bis zum Kreisel Dewitzer Chaussee sorgt für einen gleichmäßigen Verkehrsfluss und die Gefahr von Unfällen aller Art wird verringert.

Rechtliche Grundlagen

Keine

Finanzielle Auswirkungen

ggf. geringer Mittelaufwand aus ungeplanten Grundstücksverkäufen

Anlage/n

1	2023-05-24 Antrag-AfD_Temporeduzierung-Mühlenstr-DewitzerCh (öffentlich)
---	--

Antrag

Bezeichnung des Antrages Tempo 30 in der Mühlenstraße bis zum Kreisel Dewitzer Chaussee
Antrags-Nr. Datum: 24.05.2023 Beratungsfolge: Stadtvertretung
Inhalt des Antrages: Die Stadtvertretung beauftragt den Bürgermeister die Machbarkeit einer Tempobeschränkung auf 30 km/h in der Mühlenstraße bis zum Kreisel in der Dewitzer Chaussee zu prüfen und dann zu veranlassen. Behelfsweise ist die Beschilderung mit Verkehrszeichen 136: "Achtung, Kinder!" zu prüfen.
Sachverhalt: Auf dem Streckenabschnitt, insbesondere im Schulbereich, kommt es immer wieder zu Unfällen mit Kindern. Im Bereich der Wohnhäuser wird nach dem 30er-Bereich oft stark beschleunigt und somit werden Anwohner belästigt. Ein durchgängiges 30er-Tempolimit in der Mühlenstraße bis zum Kreisel Dewitzer Chaussee sorgt für einen gleichmäßigen Verkehrsfluss und die Gefahr von Unfällen aller Art wird verringert.
Haushaltsrechtliche Auswirkungen: keine Finanzierungsvorschlag: ggf. geringer Mittelaufwand aus ungeplanten Grundstücksverkäufen
Anlage:
Einreicher: AfD-Fraktion Stargard